



Carros Alegóricos 2024 revivirán el arte y la cultura en Los Ángeles

La capital provincial se prepara para una nueva versión del evento cultural organizado por el Liceo Industrial, previsto para el miércoles 30 de octubre, que promete integrar a la comunidad y destacar el talento de los estudiantes.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

El próximo miércoles 30 de octubre se llevará a cabo una celebración de arte y cultura con la reactivación de los tradicionales Carros Alegóricos 2024, un evento que promete integrar a la comunidad y destacar el talento local de estudiantes y agrupaciones musicales. Este evento, organizado por los alumnos del Liceo Industrial "Samuel Vivanco Parada" de Los Ángeles, comenzará a las 20 horas y recorrerá las principales calles del centro de la capital provincial del Biobío, esperando atraer a una multitud de espectadores.

Claudio Martínez Araos, director de la organización de batucadas Bloco Biobío, explicó que "el objetivo principal es mostrar el arte de los carros alegóricos y la integración de los estudiantes con las batucadas".

Esta iniciativa no solo busca resaltar el trabajo artístico de los alumnos, sino también fomentar su participación activa en la cultura local. "Nuestro enfoque es que los niños y niñas del Liceo Industrial disfruten de su carnaval, ellos son nuestra prioridad", añadió.

Este evento, que regresó en 2023 con la cancelación por la

pandemia, vuelve este año con nuevas propuestas visuales y el acompañamiento musical de Bloco Biobío, quienes amenizarán el desfile de los carros alegóricos y las comparsas. En este contexto, el representante de Bloco subrayó la importancia de visibilizar a los artistas locales y ofrecer a las familias una experiencia cultural gratuita.

"Hacemos un llamado a toda la comunidad de Los Ángeles para que participe en un evento pensado para todos, porque hay tan pocas actividades culturales en la región. Este es un momento ideal para disfrutar en familia", invitó Martínez.

El desfile comenzará en el Liceo Industrial a las 20 horas y promete un recorrido lleno de color, música y alegría, resaltando el esfuerzo de los estudiantes y la comunidad. Este evento no solo será un espectáculo visual, sino también una oportunidad para fortalecer los lazos comunitarios y celebrar la cultura de Los Ángeles.

BLOCO BIOBÍO

Bloco Biobío es una agrupación musical formada recientemente por músicos de diferentes batucadas de la región, con el propósito de crear un espacio de unión y colaboración entre las agrupaciones ya existentes.



EN 2023, con la cancelación por la pandemia, volvieron los carros alegóricos a Los Ángeles.

Martínez destacó que el principal objetivo es "crear oportunidades para que los músicos participen en diversas actividades y, además, generen amistades".

Además de los carros alegóricos, Bloco Biobío está organizando festivales y actividades culturales en Los Ángeles y sus alrededores, los cuales serán itinerantes y difundidos a través de sus redes sociales en Instagram @Bloco_biobio.

La agrupación también ha invitado a músicos de Concepción y otras zonas, promoviendo la colaboración interregional. "En noviembre vamos a Concepción para realizar ensayos conjuntos, lo que ha sido una experiencia maravillosa", comentó Martínez.



Por otra parte, la agrupación busca involucrar a juntas de vecinos y organizaciones comunitarias para que participen en estas iniciativas. "Queremos rescatar espacios culturales y ofrecer actividades que generen momentos en familia, ya que hay muy pocas instancias de este

tipo en la región y en Los Ángeles", destacó Martínez.

"Tenemos más actividades en preparación: varios festivales y pasacalles en Los Ángeles y sus alrededores, todos pensados para la comunidad, porque hace mucha falta la cultura aquí", concluyó el músico.



LA TRADICIÓN LLEVA varias décadas, ocasión en que se muestra el ingenio y creatividad de los jóvenes en el diseño de los carros alegóricos.



LAS BATUCADAS se encargarán de animar a los asistentes.